
Ata da 649ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 28/01/2019. Hora 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: 1 – Oficio Circular 01/2019 da Secretária de Estado de Saúde de SC, apresentando 6 
o novo Secretário Helton de Souza Zeferino e se colocando à disposição para trabalhar em benefício da população. 2 7 
– Ofício do Ministério Público do Trabalho, solicitando a relação dos sindicalizados que estavam aptos a votar na 8 
última eleição do SIMESC. 9 
3. Informes: 3.1. Diretoria Executiva: Dr. Cyro informa que a Assessoria Previdenciária passará a concentrar a sua 10 
presença na sede SIMESC (para atendimentos aos médicos) nas quartas-feiras a partir das 17h, além prosseguir em 11 
horário pleno no seu escritório e em visitas programadas. A funcionária Marina Francieli da Silva está encerrando o 12 
seu período de experiência e a avaliação da Presidência e da Secretaria Geral – além da coordenadora administrativa 13 
e do subcoordenador, é pela manutenção do seu contrato. Assim será.  14 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Mahmud Khalil, informa que recebeu uma ligação do Dr. Garibaldi (DR Laguna) 15 
referente a documentação de um colega que foi encaminhada ao jurídico e que ainda não havia recebido nenhum 16 
parecer. Dra. Juliana Stradiotto Steckert assume o plantão.  17 
3.3. Diretorias Regionais: Dr. Roman informa que recebeu o relatório trimestral da regional de Centro Oeste. Além 18 
desta as DRs de Blumenau, Joinville, Lages, Laguna, Rio do Sul e Xanxerê também já entregaram o relatório.  19 
4. Ordem do Dia 4.1. Reunião com SES – 22/01/2019 – breve relato: Dr. Roman relata que no dia 22/01/2019 20 
estiveram reunidos com o Secretário da Saúde, Helton de Souza Zeferino, secretário adjunto, André Motta Ribeiro, 21 
Dr. Cyro, Dr. André Mendes Arent e a jornalista Carla. A reunião foi solicitada pelo Secretário para a abertura de 22 
diálogo entre as entidades, afim de rever algumas questões dos médicos que atuam na rede pública estadual. Na reunião 23 
Dr. Cyro pontuou alguns itens como: hora sobreaviso, hora plantão, RPM e falta de concurso público. Dr. Roman 24 
lembra que existe um grande descontentamento entre os médicos que não recebem a RPM, como é o caso dos 25 
reguladores e dos psiquiatras. O secretário Helton solicitou que o SIMESC formalize as demandas dos médicos e que 26 
o diálogo seja mantido.   27 
4.2. Tesouraria 1ª semestralidade – quadro total – busca ativa (inadimplentes/não associados): Dr. Cyro informa 28 
que conforme quadro comparativo da diretoria executiva, do 1º semestre de 2018 para o 2º de 2018 tivemos uma queda 29 
de filiados, porém em janeiro de 2019 quase atingimos o mesmo número de pagantes do 2º semestre de 2018. Pede 30 
para a coordenadora Juliana explicar o que aconteceu porque em torno de nove mil médicos não receberam os boletos 31 
físicos. A coordenadora Juliana explica que há uma determinação da FEBRABAN desde 2018 que as pessoas físicas 32 
ou jurídicas que tenham o DDA cadastrado no seu banco, não receberão o boleto impresso. Informa que serão 33 
reenviados os boletos via e-mail para todos os médicos que não receberam o boleto físico. Recém-formados – 34 
(comunicação/boletos) – 2º semestralidade/julho 2019: Dr. Cyro comunica que foi detectado que os boletos dos 35 
recém-formados estavam indo com o valor pleno. A partir de agora será enviado com o valor proporcional apenas de 36 
3 meses, pois eles detêm 3 meses gratuitos. Junto com os boletos, os recém-formados receberão uma carta informando 37 
sobre o funcionamento do SIMESC. Na semestralidade referente ao segundo semestre, os boletos serão feitos pela 38 
própria UNICRED, com isso no boleto irá constar o nome do sindicato no emitente. Repasse semestral – 31 de 39 
janeiro de 2019 – apresentação da planilha: Dr. Cyro apresenta a planilha de repasse e ressalta que as regionais de 40 
São Bento do Sul e Tubarão tiveram um aumento nos filiados. As regionais de Araranguá, Balneário Camboriú, Médio 41 
Vale, Centro Oeste e Itajaí se mantiveram com o mesmo número de filiados. Já as regionais de Brusque, Canoinhas, 42 
Joaçaba, Jaraguá do Sul, Lages, Laguna, Rio do Sul, Xanxerê, Blumenau e Joinville tiverem uma queda. As regionais 43 
de Mafra, Chapecó e Joaçaba não receberão o repasse por ainda não terem suas diretorias constituídas. As regionais 44 
de Laguna e Videira retiveram, de modo não intencional, recursos quando do repatriamento e ficou decidido que os 45 
repasses semestrais às DRs. de Laguna e Videira sofrerão ajustes em valores menores do que aqueles semestralmente 46 
apurados, visando trazer tratamento equânime com as demais diretorias (estas duas regionais retiveram recursos de 47 
R$ 20 mil e R$ 10 mil reais respectivamente). Os 4 próximos repasses semestrais para Laguna serão de R$ 345,00 os 48 
2 próximos repasses semestrais para Videira serão de R$ 3.402,00. Como já foi afirmado, qualquer Diretoria Regional 49 
necessitada de apoio financeiro por parte da Executiva a terá – a qualquer tempo. 50 
4.3 Penhora Casa: Dr. Cyro comunica que nossa coordenadora assinou documento reconhecendo a penhora da casa 51 
SIMESC.  Solicitado pelo presidente, o Dr. Rodrigo Leal explica que, em ação movida pela FENAM contra o SIMESC 52 
e com o resultado judicial adverso na primeira instância cabia, ao proceder o recurso judicial, deixar imobilizado alto 53 
valor financeiro e a decisão foi oferecer a casa em garantia. Isto foi feito e, com o recurso impetrado, nosso advogado 54 
foi ao magistrado explicar as nossas razões e aguardar o seu posicionamento. Quanto ao assunto FENAM, para 55 
relembrar, fala o presidente: o SIMESC decidiu deixar de pagar a FENAM, a quem estava filiado, quando a Diretoria 56 
daquela Federação resolveu ampliar em mais um ano o próprio mandato – contra o Estatuto. Pagamos os dois anos 57 
regimentais e, ao adentrar o “terceiro ano”, paramos de pagar a mensalidade pactuada. Ao término deste período “extra 58 
regimental”, em maio de 2015, o SIMESC desfiliou-se da FENAM (em Assembleia) e, ato continuo participou da 59 
fundação da Federação Médica Brasileira, a quem filiou-se em dezembro daquele ano. Temos a lembrança de que no 60 
ano seguinte a filiação à FMB (2016), usamos o código da CNPL nos boletos da Contribuição Sindical, é este o ponto 61 
que a FENAM entende ter sido indevido. A lida continua – vamos acompanha-la.  62 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião. 1 – Jurídico Trabalhista; 2 – Reunião HU. 63 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 64 

Florianópolis, 28 de janeiro de 2019 65 
(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC, e revisada pela Dra. Solange Emanuelle Volpato 66 

Steckert, 2º Secretária do SIMESC). 67 
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PRESENÇA ON-LINE 75 

28/01/2018 76 

 77 

- Dr. Antonio Marcos Weschenfelder Duarte, CRM 8060 (Extremo Oeste) 78 

- Dra. Silvia Maria Carvalho de Mattos, CRM 2761 (Balneário Camboriú)  79 

- Dr. Luiz Roberto Medina dos Santos, CRM 11496 (DE) 80 

- Dra. Tanise Balvedi Damas, CRM 10980 (Joinville) 81 

- Dr. Rafael Miranda Lima, CRM 17015 (DE) 82 

- Dr. Carlos Roberto Seara Filho, CRM 5103 (DE) 83 

- Dr. Odimar Pires Pacheco, CRM 1849 (DE) 84 

- Dr. Laercio Cadore, CRM 4656 (DE) 85 
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